

Título: Proyecto de la Educación para la sexualidad

Objetivos:

- Fomentar relaciones basadas en el respeto y la empatía.
- Prevenir el abuso y la violencia sexual mediante la información y el diálogo

Desarrollo:

La educación para la sexualidad es fundamental para formar estudiantes conscientes, responsables y respetuosos con su cuerpo y el de los demás. A través de este proyecto se busca promover el conocimiento, la autoestima, la toma de decisiones adecuadas y la prevención de situaciones de riesgo como el abuso o la violencia sexual.

Actividad:

Se les realizó una charla didáctica a los estudiantes referente al conocimiento del cuerpo y los cambios físicos. Para ello, se pasó a cada salón, dando una intervención a los donde se les exponía el tema acompañado de imágenes. Donde se les decía que la Educación para la Sexualidad nos enseña a conocer y cuidar nuestro cuerpo, a respetar a los demás y a expresar nuestros sentimientos de forma sana y responsable.

Nos ayuda a entender los cambios que ocurren al crecer, a tomar buenas decisiones y a tratar a todos con respeto, sin burlas ni violencia. A medida que se les daba a conocer el tema se realizaba intervenciones con cada uno preguntándoles, Sobre que conocimiento tenían sobre ello.

Evidencia:





Título: Mediadores para la paz

Objetivos:

- Aprender a escuchar activamente a las personas involucradas en un conflicto, sin juzgar ni tomar partido.
- Desarrollar habilidades de comunicación assertiva para expresar opiniones y sentimientos de manera respetuosa.

Desarrollo:

La paz en la escuela es la convivencia armoniosa entre todos los miembros de la comunidad educativa. Significa respetar, escuchar, compartir y resolver los conflictos con diálogo, sin usar la violencia.

Los mediadores de la paz son quienes ayudan a que todos se lleven bien, escuchan a los demás y buscan soluciones justas cuando hay problemas.

Ejemplo:

- Un compañero que ayuda a resolver una pelea entre amigos.
- Un profesor que escucha a los estudiantes y los guía para entenderse.
- Un grupo de estudiantes que promueven el respeto y la convivencia.
- Personas que enseñan a dialogar y no pelear.

Actividad:

Se les realizó una actividad a los estudiantes en el patio llamada el mural de la paz. La actividad consiste primero en realizarle una charla corta sobre la paz y dándoles a conocer cómo podemos ser mediadores sobre ello.

Después se le entregó a cada estudiante una hoja en blanco y un color, donde debían escribir alguna frase que reflejará la palabra PAZ. Una vez cada estudiante haya terminado, pasaba al frente, uno por uno y pegaba la hoja en el mural.

Evidencia:

